

保護者の皆様

令和6年2月

地域生活委員会

後期 交通当番・パトロール報告書

日頃より交通当番・パトロールにご協力を賜り、ありがとうございます。
日誌から、主なコメントを抜粋して記載しましたので、参考にしていただけると幸いです。

交通当番

椿洞 方面

- 班長さんが後ろを気にして歩いてくれています。列が離れたり、ポケットに手を入れて登校する子に声掛けをしました。
- 挨拶は元気な子、小さい声の子と個人差はありますが、何人か顔を見て頭を少し下げて挨拶出来ていて嬉しく思いました。
- 雪が積もっていて歩いて登校する子が少なかったです。
- バラバラになっている班があったので声を掛け並んで登校してもらいました。

中野 方面

- 寒さで挨拶が少なかったり、ポケットに手を入れて歩く姿があつたりしました。元気がない様子があると心配です。
- あいさつ運動をしてくれる子がいると、元気な挨拶が多かったです。子ども同士でも挨拶している姿が良いなと思いました。
- 送りの車で大変込み合いました。まだ横断歩道を渡り切っていないのに、横断歩道に突っ込んでくる保護者の車がありとても残念で危なかったです。
- J A付近で降りてくる送りの子が個々で来るので、何度も横断歩道のボタンを押すことになり、車の方には迷惑を掛けてしまいました。

城田寺 方面

- スピードの出ている車があり、危なく感じました。
- 白線からはみ出して道路の真ん中まで出ていた低学年の子がいたので注意しました。
- 雪をさわりながら歩いている為か列がバラバラでした。
- みんな元気に挨拶してくれました。白い線の上を歩くよう班長さんが声掛けしてきれいに一列に並んでいました。
- 楽しそうに笑いながら列が活ける班がありましたが、班長さんが「車来たよ」など声掛けしていました。
- 班長さんが班の子を気にしながら歩いたり声掛けしていました。
- 一番前の班と後ろの班とで間がひらいてしまっていて2列になって歩いている子もいたので声掛けしました。
- 停止してくれる車があり、横断がスムーズにできた。
- 挨拶が少なめ。朝、寒い中頑張って登校できた。

上土居 方面

- 班長さんがついてきているか確認しながら登校する班が多くみられました。優しさに心が温まりました。
- 赤信号で突っ込んで来る車が数台ありました。子供達は問題なく登校出来ました。
- 横断歩道上で停止してしまった車が3台ほどありましたがなんとか渡れました。気を付けて渡りましょう。
- 朝寒いのでポケットに手を入れて歩いている子が多かったです。危ないので手袋があった方がいいと思います。橋の所は橋いっぱいに広がってしまい自転車が通れない事があったのでもう少し右側に寄って歩けるといいと思いました。
- 横断歩道内で停止している車がありましたが、よけて安全に登校出来ました。元気に挨拶してくれる子もいて良かったです。

裏面に続きます

パトロール

椿洞 方面

- ・危険箇所が伐採剪定され見通しが良くなっています。

中野 方面

- ・ロータスカワシマの辺りの公道をジェイボードで遊んでいる子がいました。夕方は車も多いため危ないです。使用場所を各家庭で確認して頂けると良いです。
- ・外で遊んでいる子がいたので、声を掛けました。他には異常ありませんでした。

城田寺 方面

- ・小学校から自転車で帰る子供達を見かけました。みんなヘルメットをかぶっていました。
- ・中学生の子を見かけました。皆ヘルメット着用出来ていました。
- ・トンネルを抜けた通路に木の枝や落ち葉、石等がたくさん転がっていて、子供達が危ないからと、地域の方が片付けをして下さったようです。
- ・トンネルを抜けた後に走って帰る子や横に列になる子もいて危ないです
- ・下校時、学校～トンネルまでバラバラになって歩いてくる。初めに着いた子は最後に来る子を待たなければならず時間のロスタイムがすごい。→あまりに差がある為、早い子グループと遅い子グループ、2回に分けた事もあるくらい。1回でまとまって渡したいのでバラバラにならない様、意識して欲しい。

上土居 方面

- ・公園で集まっている子達がいたので声かけしました（17時頃）
- ・野田公園には壊れたおもちゃのゴミがあり拾いました。石田公園にはお菓子のゴミが多くあったので拾いました。
- ・時間が遅いためもあり、誰もいませんでした。地下道に落書きがあり、照明があり明るくても怖いと感じました。

危険箇所

椿洞・中野 方面

- ・通学路になっており、増水時に子供が危険だと感じている。柵が欲しい。（親水公園用水路）
- ・定期的に剪定されてはいるが、茂っている時は低学年の子にとっては見通しが悪く危険を感じる。（打越753付近のカーブ）

城田寺 方面

- ・ドリームトンネル出入口付近は、竹藪や雑草などで雰囲気がとても暗い。イノシシ出没の危険性もあるので太陽の光が届く開けた環境にして欲しい。防犯ブザーのランプの明かりの暗いものが多い。
- ・通学路と通勤時の抜け道が重なっている。見通しが悪い場所があるため看板などで注意喚起をして欲しい。（城田寺2858、2837付近）

上土居 方面

- ・堤防への道路は交通量が多く狭いが、スピードを出す車が多い。スピード注意の看板の設置場所をカーブ手前にして欲しい。（狭間公園付近）
- ・ジャパンレンタカーから石田公園方向への道路。住宅が増え、数年前に比べて見通しが悪くなった。止まれの標識が欲しい。
- ・登下校時に歩道と車道の距離が近く不安を感じる。ガードレールが欲しい。（螢橋）
- ・横断歩道の塗装を塗り直して欲しい。（WAVE21駐車場前）
- ・通学路の看板はあるが、交差点前に看板や最徐行など車に減速を促して欲しい。（上土居3交差点）
- ・カーブミラーはあるがスピードを出す車があるため、通学路の看板が欲しい。（上土居4付近カーブ）
- ・車の通りが多いため、横断歩道を設置して欲しい。（富塚公園付近）
- ・鳥羽川の中央にある細い堤防へ侵入できるので、危険を感じる。柵などを設置して欲しい。（上土居園付近）
- ・階段2ヶ所のうち1ヶ所しか看板がない。看板を設置して欲しい。（京田橋付近にある川へ降りる階段）
- ・用水路の看板が壊れているので直して欲しい。（上土居647付近）

保護者の皆様、地域の皆様、ボランティアの皆様のご協力のおかげで、子ども達は安全・安心に登下校することができます。

心からお礼を申し上げるとともに、これからも子ども達のために、ご協力をお願い致します。